



Präsident  
Rico Hunger      Heinzenbergstrasse 74,  
7425 Masein  
079 560 28 87      rico.hunger@gmx.ch

## **JAHRESBERICHT DES PRÄSIDENTEN 2019 MASEIN 06.12.2020**

---

### **Samstag 23. November 2019 Präsidentenkonferenz in Chur.**

Das Vereinsjahr 2020 begann bei mir wie gewohnt mit der Präsidentenkonferenz welche in Chur stattfand. Die Präsidentenkonferenz ist immer wieder ein spannendes Element um neue Kontakte zu knüpfen und diverse spannende Informationen zu erhalten.

Die Eckpfeiler der neuen Betriebsvorschriften wurden durch Marcel präsentiert. Das neue Reglement geht aus meiner Sicht in die richtige Richtung. Es sollte jedem ein Anliegen sein, unser geliebtes Hobby zu schützen und auch unseren Nachkommen die Fischerei zu ermöglichen. Wir Fischer können mit dem neuen Reglement unseren Beitrag dazu leisten.

Neu bietet das AJF eine MapService-Fischerei an. Dies ist eine virtuelle Karte in der alle Gewässer des Kantons Graubünden zu finden sind. Zudem sind zu jedem Gewässer hilfreiche Informationen wie Fischarten, Besatz, Wassertiefe bei Seen etc. zu finden. Den MapService findet ihr auf <https://www.gr.ch/DE/institutionen/verwaltung/diem/ajf/Seiten/home.aspx>.

Der KVVGR informierte über die aktuell geplanten Projekte (Wasserkraftwerke, Restwassersanierung) und setzt sich hier mit allen Mitteln für unsere Interessen ein. Herzlichen Dank dafür an den Vorstand des KVVGR.

Das vollständige Protokoll der Präsidentenkonferenz kann bei Interesse bei mir angefordert werden.

### **Dezember 2019/ März 2020 Informationsabend Tag des Bündner Sports**

Im Dezember und im März fanden die Sitzungen des „Tag des Bündner Sports“ in Thusis statt. Der Tag des Bündner Sports ist eine ideale Plattform um unser Verein und unser Hobby der regionalen Bevölkerung zu präsentieren. Der Anlass sollte am Sonntag 26. April in Thusis stattfinden. Leider wurde auch dieser Anlass aufgrund des Corona Virus abgesagt. Verschiebungsdatum ist Sonntag der 02. Mai 2021. Ich hoffe wir können den Anlass dann doch noch durchführen, so dass die gesamte Vorarbeit nicht umsonst war.



### **Samstag 18. Januar 2020 Familienabend**

Der diesjährige Familienabend fand wieder im „Roten Haus“ in Masein statt. Bewirtschaftet wurden wir vom Team der Bergmühli Masein. Es war ein sehr toller Abend mit vielen Teilnehmern, gutem Essen, guten Gesprächen und dem ein oder anderem Bierchen. Ich geniesse diesen Abend immer wieder und schätze den Zusammenhalt von unserem Verein sehr.

Wie gewohnt endete der Abend in den frühen Morgenstunden;)

Zum Fischerkönig 2019 gekürt wurde Alois Castelli, gefolgt von Remo Castelli und Christian Markutt.

Der Wanderpreis für den grössten Fisch am See durfte ich entgegennehmen. Der grösste Fisch am Bach wurde ebenfalls von unserem Top Fliessgewässer-Fischer Alois Castelli überlistet.

Leider ist zum heutigen Zeitpunkt bereits bekannt, dass wir den Familienabend 2021 Coronabedingt absagen müssen. Ich bedauere diesen Entscheid, jedoch geht die Gesundheit unserer Mitglieder vor.

### **Sana Kurs**

Auch dieses Jahr fanden wir in Kooperation mit Mario Mirrer wieder die Möglichkeit Sana Kurse im Namen unseres Vereines anzubieten. Leider vielen auch diese Kurse dem Coronavirus zum Opfer und Mario konnte lediglich den Theorieteil durchführen.

Für nächstes Jahr sind wieder Sana Kurse inkl. Praxisteil in Planung.

### **04.04.2020 116. Delegiertenversammlung des KVVGR**

Wie auch schon diverse Anlässe musste die DV des KVVGR Coronabedingt abgesagt werden. Der Vorstand des KVVGR hielt die DV digital ab und versendete die Erkenntnisse allen Präsidenten um die wichtigsten Themen zu bearbeiten.

Das vollständige Protokoll der Delegiertenversammlung kann bei Interesse bei mir angefordert werden.



### **Sonntag 07.06.2020 Wettfischen**

Trotz der aktuellen Coronasituation entschied sich der Vorstand das Wettfischen unter den damals geltenden Schutzmassnahmen durchzuführen. Mit 14 Teilnehmer und Teilnehmerinnen folgten dem Aufruf und wir konnten bei der Fischabgabe, auch wenn mit Abstand, noch einige Worte untereinander austauschen.

Gefangen wurden 22 Fische mit einem Gesamtgewicht von 3.801kg.

### **Samstag 15.08.2020 und Sonntag 16.08.2020 Zweitägiger Ausflug**

Da das Coronavirus ein bisschen abflachte aber immer noch da war entschloss der Vorstand den Zweitägigen Ausflug in Sufers zu verbringen. So konnten jene die mochten unter den Schutzbestimmungen miteinander den Abend ausklingen lassen und diejenigen die lieber nicht unter die Leute gingen bloss bei kurzem Gespräch ihre Fische abgeben und zu Hause übernachten.

12 Teilnehmer und Teilnehmerinnen machten mit. Am ersten Tag wurden 16 Fische mit einem Gesamtgewicht von 2.672kg und am zweiten Tag 15 Fische mit einem Gesamtgewicht von 3.024kg überlistet.

Vielen Dank an alle Teilnehmer unserer beiden Wettfischen. Dank euch konnten wir trotz der aktuellen Situation ein schönes Wochenende mit unserem Hobby verbringen.

### **Schlusswort**

Besondere Umstände erfordern besondere Massnahmen. Ich hoffe ich konnte trotz des Coronavirus das Vereinsjahr möglichst attraktiv gestalten.

Gefreut hat mich das wir wenigstens die beiden Wettfischen, auch wenn unter Schutzmassnahmen, durchführen konnten.

Leider mussten auch wir Anlässe wie SANA-Kurse, den Tag des Bündner Sports, Infoabend sowie auch den traditionellen und beliebten Familienabend absagen.

Ich hoffe das nächste Jahr können wir wieder unter normalen Bedingungen durchführen und wünsche allen viel Gesundheit und schon bald frohe Festtage.

Ein grosses Dankeschön an all unsere engagierten Mitglieder.

Mit kameradschaftlichem Gruss

Der Präsident



Rico Hunger